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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XII. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 0087/GRÜNE/XII 
 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Situation von Privatstraßen im Stadtgebiet 

  

 

Begründung: 

 

Es ist immer wieder in den Medien zu lesen, dass in Kommunen Privatstraßen an 

Investoren verkauft werden, die dann über ihr Recht als Eigentümer die Nutzung 

bestimmen, diese kontrollieren oder gar beschränken und auch z.B. Straßenreinigung 

oder den Winterdienst den Anwohnern und Anwohnerinnen in Rechnung stellen. 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Gibt es in Hattersheim Privatstraßen? 

Gibt es private Parkplätze im öffentlichen Raum? 

Gibt es Gehwege oder Teile davon, die in Privatbesitz sind? 

 

2. Wenn ja, in welchem Eigentum stehen diese und wie wird Vorsorge getroffen, die 

in der Begründung genannten Beispiele auszuschließen? 

 

3. Wir bitten um eine Auflistung, falls die Fragen zu 1 mit „ja“ beantwortet werden. 

 

Hattersheim, 1. Oktober 2023 

 

Nathalie Ferko 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
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